

Ressort: Finanzen

CDA-Chef Laumann lehnt Jobgarantie für junge Leute ab

Berlin, 09.12.2012, 08:06 Uhr

GDN - Der Vorsitzende der Arbeitnehmervereinigung der CDU (CDA), Karl-Josef Laumann, erteilt dem Vorschlag einer Jobgarantie für junge Leute eine Absage. In einem Beitrag für die Zeitschrift "Superillu" schrieb er: "Arbeit für alle ist das Ziel. Aber natürlich kann der Staat keine Job-Garantie geben."

In Deutschland gebe es genügend Programme für Ausbildung und Beschäftigung. Zu befürchten sei, dass die Betriebe bei einer Jobgarantie weniger ausbilden oder sich Ausbildung bezahlen ließen. Auch für die südeuropäischen Länder, in denen die Jugendarbeitslosigkeit zum Teil bei 50 Prozent liegt, sei eine solche Garantie keine Lösung. "Es fehlt oft eine Ausbildungs-Kultur, Geld für Jobprogramme ist ohnehin nicht da." Laumann plädierte dafür, mehr junge Griechen oder Spanier in Deutschland auszubilden. Viele Betriebe suchten leistungsbereiten Nachwuchs. "Wir sollten für sie offen sein. Wer sich hier etwas aufbauen will, ist willkommen." EU-Sozialkommissar Laszlo Andor hatte vergangene Woche vorgeschlagen, zur Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit allen Arbeitslosen unter 25 Jahren einen Ausbildungs-, Arbeits- oder Praktikumsplatz zu garantieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3816/cda-chef-laumann-lehnt-jobgarantie-fuer-junge-leute-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com